
参加総数　32名

所属ブロック 人数
延岡・日向 6
宮崎市・市郡部 8
小林・西諸 3
西都・児湯 4
都城・北諸 6
日南・串間 3

経験年数 人数
1年 1
2～4年 5
5～9年 10
10～14年 5
15～19年 6
20年以上 3

人数
8
4
2
2
16

人数
14
5
3

介護老人保健・福祉施設 3
重度認知症デイケア 1

1
1

教育研究機関等 1
1

アンケート提出　30名(回収率：94％)

施設区分
病院
通所リハ
通所介護

精神科デイケア
診療所

その他

第2回「認知症初期集中支援チーム」研修会アンケート結果

主な専門領域(重複回答有り)

身体障害
精神障害
地域
発達障害
老年期障害

1年：3%

2～4年：17%

5～9年：
33%10～14年：17%

15～19年：20%

20年以上：10%

経験年数

延岡・日向20%

宮崎市・市郡

部27%

小林・西諸10%
西都・児湯13%

都城・北諸20%

日南。串間10%

所属ブロック

身体障害25%

精神障害13%

地域6%

発達障害6%

老年期障害
50%

主な専門領域

病院47%

通所リハ18%
通所介護10%

介護老人保

健・福祉施設
10%

重度認知症デイケア3%

精神科デイケア3%
診療所3%

教育機関3%
その他3%

施設区分



人数
23
6
1
0
0

人数
12
12
6
0
0

人数
10
17
3
0
0

人数
5
1
21職場が許せば参加したい

どちらでもない
あまり興味がない
興味がない

チーム員としての参加
参加したい
参加したくない

理解できた
あまり理解できなかった
理解できなかった

初期集中支援への興味
とても興味がある
興味がある

普通
やや不満
大変不満

研修内容の理解度
よく理解できた
ほぼ理解できた

ほぼ満足

研修に対する満足度
大変満足

よく理解できた
40%

ほぼ理解できた
40%

理解できた
20%

研修内容の理解度

参加したい
18%

参加したくな

い
4%

職場が許せば

参加したい
78%

認知症初期集中支援事業のチーム員と

して参加したいと思いますか

大変満足
77%

ほぼ満足
20% 普通3%

研修会の満足度

とても興味がある…

興味がある
57%

どちらでもない
10%

初期集中支援チームに興味がありますか



・夏に企画された際は勤務の都合上参加を見送ったのですが、今回再企画され出席することが出来てとてもよかった
と思っています。台風と再企画して下さった皆様ありがとうございます。
・認知症初期集中チームの取り組みを理解でき、またグループワークを通して各先生方の様々な視点での意見を聞
けて貴重な体験が出来ました。
・初期集中支援の理解が深まりました。事業所が行うものと思っていた。
・認知症初期集中チームの実際について、具体的に教えて頂けて勉強になりました。丁寧な対応、参加をされている
OTの方の話を伺って、いつも心配になるのは、チームに参加した際の働く時間と給与面の保障です。自分は一人職
場なので勤務中に席を空ける損失と対価を考えてしまいます。
・具体的でイメージがつきやすかったです。
・日南市の取り組みが様々でとても刺激になりました。
・導入の仕方など、関わり方から学ぶことができて良かったです。
・大変勉強になりました。ありがとうございました。
・認知症初期集中チームに関してまだまだ勉強不足なので、もっと勉強しなければと思いました。職場の勉強会でも
他職種に紹介していこうと思います。ありがとうございました。
・やるべきこと、自分に足りないことが見えました。ありがとうございました。
・チームに関心を持った。
・今回受講してさらなる理解が出来ました。
・勉強になりました。ありがとうございました。
・初期集中支援チームでの関わり方・事例等を学び、事例検討で実際考えていく中で、内容を理解することが出来ま
した。
・改めて認知症初期集中支援チームについての理解を深めることが出来ました。また、認知症というものについても
もっと深く勉強していく必要があるし、こういった動きがあることを地域の方々に知らせていく重要さも感じました。
・グループワークでも皆さんの意見を聞けてとても参考になりました。
・久しぶりの認知症研修でとても勉強になりました。OTに分野は関係ないですね。
・評価やOTの活動、事例の考え方などいろいろと考えたり学ぶことが多い一日でした。ありがとうございました。
・大変勉強になりました。
・DASC-21の演習は実り多きものでした。面接技術も大切だと思いました。グループディスカッションの症例は県内の
症例であったため想像しやすかったです。ありがとうございました。

【研修会の感想】


